

Cronenberger Anzeiger
17.5.2017

64. Europäischer Wettbewerb 2017



Die Preisverleihung am CFG brachte hochkarätige Gäste und zahlreiche Gewinner an die Europaschule.

Das CFG hatte das Privileg am 11. Mai die Siegerehrung des Europäischen Wettbewerbs für das Schulministerium auszurichten. Zu diesem Termin waren die Ministerin Sylvia Löhrmann, Joachim Keferstein vom MSW und Stephan Brühl von der Europa-Union zu Gast.

Auch zahlreiche Schülerinnen und Schüler und Lehrbeauftragte anderer Europaschulen aus NRW kamen ans CFG, um dort im Veranstaltungsraum die Preise für ihre beim Europäischen Wettbewerb eingereichten Produkte entgegenzunehmen. Auch viele Schülerinnen und Schüler vom CFG waren unter den Gewinnern. Die höchsten Teilnehmer-

zahlen seit 2009 konnte der Europäische Wettbewerb in seiner 64. Runde verzeichnen – ein starkes Signal für die Relevanz und Attraktivität des ältesten Schülerwettbewerbs Deutschlands. Der Europäische Wettbewerb fordert Schülerinnen und Schüler aller Altersstufen und Schulformen zur kreativen Auseinandersetzung mit aktuellen europäischen

Themen auf und richtet sich an mehrere Fachbereiche, z.B. Kunst, Gesellschaftswissenschaften, Musik und Sprachen. Unter dem Motto „In Vielfalt geeint – Europa zwischen Tradition und Moderne“ konnten in diesem Jahr 85.229 Schülerinnen und Schüler motiviert werden in der kulturellen Vielfalt Europas auf Spurensuche zu gehen.